



El Programa de Prototipos da cobertura a 15 investigaciones

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La protocolaria y obligada rúbrica de los convenios para el inicio de los proyectos puso en marcha ayer la sexta convocatoria del Programa de Prototipos Orientados al mercado, una iniciativa promovida por la Fundación General de la Usal, dirigida a estudiantes de los últimos cursos de las diferentes facultades y escuelas y alumnos de máster que cuentan con proyectos fin de carrera, fin de grado o fin de máster en sus estudios.

El programa de prototipos se encuadra dentro del abanico de actuaciones TCUE para implementar el Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad Empresa 2015-2017

de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León. Este proyecto está financiado por la Junta de Castilla y León, a través de una subvención directa con cofinanciación europea Feder.

La comisión de evaluación, presidida por el vicerrector de Investigación Juan Manuel Corchado, seleccionó 15 proyectos, el máximo posible según las bases de la convocatoria. Ocho de ellos pertenecen a la Facultad de Ciencias, tres a la Facultad de Ciencias Químicas, un proyecto del INCYL-Facultad de Psicología, otro de Ciencias Agrarias y Ambientales, uno de la Escuela Politécnica Superior de Ávila y otro más de la Escuela Politécnica de Zamora.



La Hospedería Fonseca acogió la firma de los convenios del Programa de Prototipos. :: ALMEIDA